





Simpatizantes potosinos registrándose. FOTO: LN



Registrando a una simpatizante en Cobija. FOTO: MRM.

En todo el país los registros biométricos de nuevos militantes ucesistas avanzan aceleradamente, el pasado fin de semana integrantes de las juventudes partidarias se desplazaron por todo el país a registrar a simpatizantes como nuevos militantes.

Las ciudades de La Paz, El Alto, Viacha, Oruro, Potosí, Cochabamba, Sucre, Tarija, Santa Cruz, Montero, Trinidad, Reyes, Guayaramerín, Riberalta, y Cobija fueron los destinos de nuestros cuadros juveniles. allí fueron recibidos por la dirigencia partidaria local quienes organizaron el registro de sus nuevos cuadros ucesistas.



Una simpatizante registrándose en Tarija. FOTO: MRM



El registro de una simpatizante en Sucre. FOTO: LN

Felicitamos por su decisión de vincularse a esta casa política a los nuevos militantes de la familia ucesista, y les deseamos éxitos y bendiciones en esta nueva etapa de su vida ciudadana en el partido de la solidaridad.

Bolivia se encuentra feliz con seguridad, ya que un partido como UCS profundamente nacionalista cuyo amor a la Patria atrae a su solar a miles de bolivianos que motivados por la hermosa ideología de nuestra egida se unen optimistas y ansiosos por empezar a actuar solidariamente como es costumbre de nuestra casa.

Continuaremos con este registro biométrico partidario hasta el 24 de enero de 2024, nuestras felicitaciones a los jóvenes que se desplazaron de manera voluntaria para coadyuvar en esta importante tarea al partido.